Die Sitzungen der Arbeitsgruppe und der Vorbereitungskommission in Budapest widerspiegeln das Charakteristische unserer Bewegung: Das Bestreben zur Einheit und Zusammenarbeit ist stärker, als es zeitweilige Meinungsverschiedenheiten sind, die im gemeinsamen Kampf und in geduldiger Diskussion auf der prinzipiellen Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus, im Kampf gegen den Imperialismus überwunden werden können.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands tritt für die baldige Durchführung der Internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien ein und wird im Sinne der Beschlüsse des VII. Parteitages weiterhin ihren konstruktiven Beitrag zur Vorbereitung der Beratung und damit zur Festigung der Einheit und Geschlossenheit unserer Bewegung leisten.

Beschluß des Zentralkomitees vom 25. Oktober 1968 (9. Tagung)